

# Sospechoso de matar a la esposa y nieto en incendio

# Relojero seis meses al Chapuái

## San Carlos

Provincia: **Alajuela**  
Población: **151.322 hab.**  
Extensión: **3347.98 kms2**



◆ San Carlos

◆ **CARLOS HERNÁNDEZ**  
Corresponsal GN

**Seis meses** de internamiento en el Hospital Psiquiátrico, en Pavas, deberá descontar un relojero de apellido López y 53 años.

El hombre salió el lunes del hospital San Carlos directo a la Fiscalía, ya que es sospechoso de femicidio y homicidio calificado.

El 12 de octubre pasado, López al parecer le prendió fuego a la casa en Santa Rosa de Pocosol, San Carlos, donde fallecieron su esposa Margarita Carazo Leiva, de 51 años, y su nieto de 9 años.

El internamiento fue ordenado por la jueza de San Carlos Cindy Williams como medida de seguridad debido a que el sospechoso padece depresiones y, al parecer, quiere quitarse la vida.

“En el Hospital de Pavas será sometido a tratamiento con el objetivo de recuperarlo emocionalmente”, se informó en la Fiscalía local.

El relojero permaneció 10 días en el hospital de San Carlos recuperándose de las quemaduras leves que sufrió.



**López fue llevado ayer directo al Psiquiátrico.** CARLOS HERNÁNDEZ GN

## CREO QUE...



**BENITA SANTAMARÍA**  
VECINA

CARLOS HERNÁNDEZ GN

“Después del incendio hemos hecho oración pidiendo por los problemas del vecino”.



**JUAN DE DIOS ALPÍZAR**  
FINQUERO

“La comunidad aún no se recupera del fuerte impacto que causó la muerte de la señora y el nieto”.

La semana pasada el hospital informó que los exámenes de sangre que se le hicieron al sospechoso revelaron que no tomó veneno, co-

mo él había dicho. Únicamente presentaba quemaduras leves en una parte de la cara, los brazos y las piernas.